



ADAC Wanderführer: Mit QR-Codes auf dem richtigen Weg

ADAC Wanderführer: Mit QR-Codes auf dem richtigen Weg
Ab sofort wird multimedial gewandert durch das Zusammenspiel von Buch und Handy. Die neuen ADAC Wanderführer enthalten zu jeder Tour einen QR-Code, über den die zugehörige Karte mit Tourenverlauf direkt aufs Smartphone geholt werden kann. Per GPS-Funktion im Handy wird die eigene Position auf der Karte automatisch bestimmt und auf der Route angezeigt. Die benötigte App "ADAC-Tourscanner" gibt es kostenlos für Apple und Android. Einmal gespeichert funktioniert die Karte dann auch im Offline-Modus.
Außerdem sind die neuen Bücher der ADAC Wanderführer-Reihe mit einer praktischen Spiralbindung ausgestattet, die unterwegs eine leichtere Handhabung ermöglicht. Man kann schnell auf die aktuelle Tourenbeschreibung zugreifen, da die Bücher aufgeklappt verstaut und wieder hervorgeholt werden können. Doppelseitige Kartenausschnitte sind übersichtlicher und besser zu lesen, weil keine Details im Falz verloren gehen.
Neben den Titeln Bodensee, Dolomiten, Katalonien und Taunus, die im Mai erscheinen, sind bereits die Ausgaben Elbsandsteingebirge, Gardasee und Südtirol / Meran
Vinschgau mit QR-Codes und Spiralbindung ausgestattet. Die Bände präsentieren jeweils 40 geprüfte Touren mit über 100 Farbfotos, Übersichtskarten und Top Tipps, wie Sehenswürdigkeiten oder besondere Routen. Die neuen Ausgaben sind zu je 12,99 Euro in den ADAC Geschäftsstellen und im Internet unter www.adac.de/wanderfuehrer erhältlich.
Pressekontakt
Jacqueline Demme
jacqueline.demme@adac.de
Tel: (0 89) 76 76-26 32
Fax: (0 89) 76 76-28 01
Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC) e.V.
Am Westpark 8
81373 München
Deutschland
Telefon: 089/ 76 76-0
Telefax: 089/76 76-87 01
Mail: presse@adac.de
URL: <http://www.adac.de>

Pressekontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder